

Indigente halla cuerpo de mujer Torturada en cafetal



31 años, vivía en San Joaquín de Flores, dejó dos hijos.

Llorente
 Provincia: Heredia
 Población: 6.220 hab.
 Extensión: 179 km²
 Flores

♦ **ROBERTO ACOOSTA D.**
 racosta@latpa.co.cr

La última vez que sus familiares la vieron con vida fue la noche del domingo pasado, cerca de la casa en barrio El Rosario de San Joaquín de Flores, Heredia.

Desde ese día, nadie supo más de María Auxiliadora Rodríguez Chaves, de 31 años.

Ella jaló con dos hombres que la invitaron a una fiesta, pero despareció del mapa.

Sus seres queridos comenzaron a buscarla por todo lado, pero no la encontraron. La preocupación llegó a tal punto que decidieron ir al OIJ a pedir ayuda.

Sin embargo, las malas noticias se adelantaron. Ayer pasadas las 3 de la tarde, dos indigentes encontraron el cuerpo de María Auxiliadora en un cafetal, en el lugar conocido como Calle Viquez.

"Iba para la pulpería cuando vi que salieron dos hombres del cafetal, quienes me dijeron que había un cuerpo. Entre y ví que se trataba de una mujer", comentó Alexander Segura, un vecino.

En ese momento, nadie tenía



Agentes del OIJ tardaron más de dos horas en sacar el cuerpo. REBECA APARISTU

idea de que la víctima era María Auxiliadora. A sus familiares se les hizo fácil reconocerla por la ropa que llevaba puesta y un tatuaje en la espalda.

Muy golpeada. El policía Jorge Madrigal confirmó que la víctima tenía golpes en la cabeza, la espalda y los brazos.

"El cuerpo tenía unos tres días de estar en ese lugar, pues se veía muy descompuesto", explicó Madrigal.

Las autoridades sospechan que abusaron de ella y la torturaron en el cafetal. María Auxiliadora dejó dos hijos y vivía a unas cinco cuadras de donde la hallaron muerta.



Policías cercaron el lugar por la gran cantidad de gente que se acercó. REBECA APARISTU



Los vecinos estaban sorprendidos con la noticia. REBECA APARISTU